

Slide - 07.12.16

Ab jetzt gibt es Eintrittskarten

ABSOLVENTENTREFFEN Diesterweg-Gymnasium feiert im Malzhaus

Plauen. Auch wenn es inoffiziell ist. Einen dritten Weihnachtsfeiertag gibt es im Vogtland schon seit einer Weile. Denn am 27. Dezember steigt jedes Jahr das größte Klassentreffen der Region. Dann feiern ab 21 Uhr im Plauer Malzhaus die ehemaligen Abiturienten des Diesterweg-Gymnasiums.

Zum Absolvententreffen eingeladen sind alle Schüler und Lehrer des Diesterweg-Gymnasiums und seiner Vorgänger, also der EOS Erich Weinert und Adolph Diesterweg sowie die ehemaligen Schüler des Albert-Einstein-Gymnasiums, des Vogtland-Kollegs und des Abendgymnasiums. Das Organisatoren-Team teilt mit: „Natürlich heißen wir auch die Abiturienten der anderen Plauer Gymnasien herzlich willkommen.“ Gegenwärtig laufen die letzten Vorbereitungen für die Tra-

Karten gibt es im Vorverkauf im Sekretariat des Diesterweg-Gymnasiums, in der in der Tourist-In-

formation sowie im „Terre“ am Altmarkt 8 und in der Geschäftsstelle der „Freien Presse“.

kare



Das Organisations-Team des Absolvententreffens lädt ins Malzhaus ein.